



Regierungsratsbeschluss vom 07. Mai 2024

Interpellation Nr. 34 Raoul I. Furlano betreffend zusätzliche Tramverbindung durch den Petersgraben; schriftliche Beantwortung

P245121

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Grosse Rat hat 2012 als Gegenvorschlag zur Traminitiative einen Ausbauplan für das Tramstreckennetz im Kanton Basel-Stadt festgesetzt und den Regierungsrat mit der Umsetzung beauftragt. Die Tramverbindung durch den Petersgraben ist Bestandteil dieses Netzes. Sie dient dazu, die Strecke via Marktplatz zu entlasten. Die Trams werden dadurch pünktlicher und zuverlässiger. Der Regierungsrat berichtet dem Grossen Rat regelmässig zum Stand der Arbeiten. Der nächste Bericht soll gegen Ende des zweiten Quartals 2024 an den Grossen Rat überwiesen werden. Darin wird der Regierungsrat die Gesamtzusammenhänge der Tramnetzentwicklung, Bedeutung und Nutzen der einzelnen Projekte sowie deren Beitrag zum Erreichen der Klimaziele sowie zu einem zukunftsfähigen, effizienten Tramnetz für den Kanton und die Agglomeration Basel darlegen.

